











NP 2 / 23 | 31 Slalom Isla de El Hierro Campeonato de Canarias de Slalom | Campeonato Provincial e Interinsular de Slalom

El espectáculo de la tierra pasa este fin de semana por el XXXI Slalom Isla de El Hierro

14/11/2023

La prueba de la Escudería Hierro Sur ha presentado hoy la lista oficial de inscritos con un total de 37 equipos, una cifra que augura un buen espectáculo en el municipio de El Pinar. Los turismos, los car cross y los quads pondrán la salsa en la última cita del año en la isla en lo que al motor se refiere.

Este fin de semana, la isla de El Hierro volverá a vibrar con las competiciones de motor. La edición número 31 del Slalom Isla de El Hierro que organiza la Escudería Hierro Sur contará con un total de 37 equipos inscritos, muchos de ellos jugándose buena parte de la temporada en el regional de la especialidad, así como en el provincial e interinsular.

Juan Jesús Tacoronte y María Sáez volverán a ser los favoritos entre los turismos al volante de su Mitsubishi Lancer Evo IX. Celestino Pérez-Pedro Díaz apurarán sus opciones con el flamante Toyota Celica y, con el permiso de Jéssica Casanova-Verónica García (Subaru Impreza), el protagonismo pasa a partir de ahí a las máquinas de tracción a solo eje.

En ese apartado, José Grillo-Jairo Hernández (SEAT Ibiza), Alberto Vargas-Omaira Dorta (Volkswagen Golf), Gustavo Fumero-José Andrés Vargas (SEAT Ibiza Cupra), Aquilino Cruz-Mayte Gutiérrez (Peugeot 309 GTI) y Carolina González-Gara Alonso (Skoda Fabia), entre otras formaciones, se juegan unos buenos puntos.

Los car cross, de nuevo protagonistas por su peso en las listas de inscritos, aportarán altas dosis de emoción. No faltarán en la prueba herreña los que se han venido repartiendo las mejores posiciones a lo largo de la temporada regional. Es el caso de Yeray Pérez (KinCar), Jonatan Godoy (La Base SX-01), Mario Castellano (La Base SX-01) o José Manuel González (YaCar), pilotos que conforman un grupo de verdaderos favoritos.

Entre los quads, la segunda categoría más nutrida del XXXI Slalom Isla de El Hierro, 12 participantes pujarán por la victoria. Sin duda, será una jornada interesante para comprobar qué categoría es la más rápida en la pista de La Restinga del municipio de El Pinar: ¿un turismo, un car cross o un quad?

El Circuito Juan Casañas Morales iniciará la actividad el sábado 18 de noviembre con las verificaciones previas, las cuales se extenderán desde las 9:30 h hasta las 10:30



































h. A las 12:00 h comenzará la manga de entrenamientos y a continuación las dos mangas oficiales. Si todo transcurre como está previsto, la entrega de trofeos se realizará a las 15:30 h.

El Slalom Isla de El Hierro cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de El Pinar, Cabildo de El Hierro, CIT El Hierro, Naviera Armas, Condaca, La Tienda de Dolo, Atmósfera Port, Canaimo Motor, Itelsat – TecniSur, Supermercados Terencio, Sociedad Cooperativa del Campo Frontera, TransHierro, Cruz Alta Renting, Grúas Cuchi, Carpintería de Aluminio AluSan, Tiemposonline.com y Protección Civil Frontera.





















